

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-11-47-53

Деловая репутация субъектов предпринимательской деятельности (морально-нравственная оценка)



АРХИЕРЕЕВ НИКОЛАЙ ВИКТОРОВИЧ,
судья Арбитражного суда
Республики Башкортостан

✉ nick.mr@rambler.ru

Архиереев Н.В.

Деловая репутация субъектов предпринимательской деятельности (морально-нравственная оценка)

В статье рассмотрены проблемы оценки некоторых не запрещенных законом видов предпринимательской деятельности, их соответствие законам морали и нравственности с учетом стратегической цели обеспечения национальной безопасности Российской Федерации.

Ключевые слова: деловая репутация, мораль и нравственность, диффамация, социальная ответственность бизнеса, право на защиту, реклама, информация.

Arkhiereev Nikolay V., judge of the Arbitration Court of the Republic of Bashkortostan

Business reputation of business entities (moral and ethic assessment)

The article questions of an estimation of some kinds of enterprise activity not forbidden by the law on conformity to laws of morals and morals, taking into account the strategic purpose of maintenance of national safety of the Russian Federation are considered.

Keywords: business reputation, morality, defamation, social responsibility of business, the right to protection, advertising, information.